



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Segundo Año de  
Ejercicio Constitucional.

1

**SESIÓN ORDINARIA  
COMISIÓN PERMANENTE  
H. LXV LEGISLATURA DEL ESTADO  
SEGUNDO PERIODO DE RECESO  
SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL.**

PRESIDENTE: SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA HONORABLE SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL ESTADO DE DURANGO, SEGUNDO PERÍODO DE RECESO EN EL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 26 DE JUNIO DE 2012

EN LA CIUDAD DE VICTORIA DE DURANGO, DGO., SIENDO LAS (11:00) ONCE HORAS DEL DÍA (26) VEINTISÉIS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO (2012) DOS MIL DOCE, REUNIDOS EN LA SALA "GUADALUPE VICTORIA", DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, LOS DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA HONORABLE SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA LOCAL, BAJO LA PRESIDENCIA DEL DIPUTADO ADRIAN VALLES MARTÍNEZ, ASISTIDO DE LOS DIPUTADOS SECRETARIOS: MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA Y JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO.

PRESIDENTE LE SOLICITO DIPUTADO SECRETARIO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, LE SOLICITAMOS PASE LISTA DE ASISTENCIA DE LOS SEÑORES DIPUTADOS QUE INTEGRAN LA COMISIÓN PERMANENTE.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO: CON MUCHO GUSTO DIPUTADO PRESIDENTE, CONTESTANDO DE "PRESENTE" LOS SIGUIENTES: DIPUTADO ADRIAN VALLES MARTÍNEZ, DIPUTADO JORGE

ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

2

ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA, DIPUTADO JOSÉ NIEVES GARCÍA CARO, Y DIPUTADO OTNIEL GARCÍA NAVARRO, LE INFORMO QUE HAY CINCO DIPUTADOS PRESENTES, POR LO QUE TENEMOS QUÓRUM.

PRESIDENTE: GRACIAS HABIENDO QUÓRUM, SE ABRE LA SESIÓN.

PRESIDENTE: PASANDO AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ESTA PRESIDENCIA, DE CONFORMIDAD CON LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 169 DE LA LEY ORGÁNICA DEL CONGRESO DEL ESTADO, SOLICITA LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR VERIFICADA EL DÍA 19 DE JUNIO DEL AÑO 2012.

PRESIDENTE: UNA VEZ REALIZADA ESTA SOLICITUD SE SOMETE A VOTACIÓN PARA SU APROBACIÓN EN FORMA ECONÓMICA, EL DIPUTADO SECRETARIO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA, DARÁ CUENTA DEL SENTIDO DE LOS VOTOS Y LOS DARÁ A CONOCER A ESTA PRESIDENCIA, EN VOTACIÓN ECONÓMICA QUIENES ESTÉN A FAVOR. QUIENES ESTÉN EN CONTRA.

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: LE INFORMO PRESIDENTE QUE EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN NOS ARROJA CINCO VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO ABSTENCIONES.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

3

PRESIDENTE: VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, SE APRUEBA LA SOLICITUD DE LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

PRESIDENTE: SE PREGUNTA A LOS SEÑORES DIPUTADOS SI DESEAN HACER ALGUNA ACLARACIÓN O MODIFICACIÓN AL ACTA CUYA LECTURA SE HA DISPENSADO.

PRESIDENTE: DE NO HABER INTERVENCIONES, SE SOMETE A VOTACIÓN PARA SU APROBACIÓN EN FORMA ECONÓMICA, EL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 19 DE JUNIO DEL 2012; Y EL DIPUTADO SECRETARIO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, DARÁ CUENTA DEL SENTIDO DE LOS VOTOS Y LOS DARÁ A CONOCER A ESTA PRESIDENCIA, EN VOTACIÓN ECONÓMICA, QUIENES ESTÉN A FAVOR, QUIENES ESTÉN EN CONTRA.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO: LE INFORMO PRESIDENTE QUE SE EMITIERON CINCO VOTOS A FAVOR, CERO EN CONTRA Y CERO ABSTENCIONES.

PRESIDENTE: VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL DÍA 19 DE JUNIO DE 2012.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

4

PRESIDENTE: EL SECRETARIO DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA, DARÁ LECTURA A LA LISTA DE LA CORRESPONDENCIA OFICIAL RECIBIDA PARA SU TRÁMITE.

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, LISTA DE LA CORRESPONDENCIA OFICIAL RECIBIDA PARA DAR CUENTA EN LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA H. LXV LEGISLATURA DEL ESTADO. 26 DE JUNIO DE 2012

OFICIO No. 1232-8/12 II P.O.- ENVIADO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA, MEDIANTE EL CUAL ANEXAN ACUERDO POR EL CUAL SE EXHORTA DE MANERA RESPETUOSA AL TITULAR DEL EJECUTIVO FEDERAL, POR CONDUCTO DE LAS SECRETARÍAS DE ECONOMÍA, Y DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO, PARA QUE SE REALICEN LOS TRÁMITES NECESARIOS CON EL PROPÓSITO DE QUE SE DECRETE AL MUNICIPIO DE JUÁREZ COMO "ZONA LIBRE", A EFECTO DE QUE EN DICHA CIRCUNSCRIPCIÓN TERRITORIAL LAS MERCANCÍAS, YA SEAN DE ORIGEN NACIONAL O EXTRANJERO, SE LES PUEDA ADMITIR, DEPOSITAR, ALMACENAR, EMBALAR, ACONDICIONAR, FRACCIONAR O INDUSTRIALIZAR, O BIEN. REEXPEDIR FUERA DEL TERRITORIO DEL ESTADO, SIN ESTAR SUJETOS A IMPUESTOS.

PRESIDENTE: TÚRNESE A LA COMISIÓN DE HACIENDA, PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

5

OFICIO nO. 01647/2012.- ENVIADO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE GUERRERO ANEXANDO DECRETO NÚMERO 1193.- POR EL QUE SE DECLARA AL AÑO 2013 COMO “AÑO DEL BICENTENARIO DEL PRIMER CONGRESO DE ANÁHUAC, DE LOS SENTIMIENTOS DE LA NACIÓN Y DEL ACTA SOLEMNE DE LA DECLARACIÓN DE INDEPENDENCIA DE LA AMÉRICA SEPTENTRIONAL”; Y SE DECLARAN FECHAS SOLEMNES PARA TODO EL ESTADO DE GUERRERO, LAS DEL 13 DE SEPTIEMBRE Y 6 DE NOVIEMBRE DE CADA AÑO.

PRESIDENTE: ENTERADOS.

OFICIO S/N.- ENVIADO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE TLAXCALA, ANEXANDO ACUERDO, POR EL QUE SE EXHORTA AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO Y A LOS GOBIERNOS MUNICIPALES TLAXCALTECAS, PARA QUE TRANSITEN HACIA UN AUTENTICO FEDERALISMO REPUBLICANO.

PRESIDENTE: ENTERADOS.

INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, DEL DIPUTADO SANTIAGO GUSTAVO PEDRO CORTES Y DE LA DIPUTADA JUDITH IRENE MURGUÍA CORRAL.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

6

PRESIDENTE: ENTERADOS.

INICIATIVA.- ENVIADA POR EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL DE PEÑÓN BLANCO, DGO., EN LA CUAL SOLICITA AUTORIZACIÓN PARA LA CONTRATACIÓN DE UN CRÉDITO CON EL BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS, S.N.C., HASTA POR LA CANTIDAD DE \$4'872,000.00.

PRESIDENTE: TÚRNESE A LA COMISIÓN DE HACIENDA, PRESUPUESTO Y CUENTA PÚBLICA.

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: SEÑOR PRESIDENTE ES TODA LA CORRESPONDENCIA.

PRESIDENTE: GRACIAS DIPUTADO SECRETARIO COMO SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ENTRAMOS A ASUNTOS GENERALES PARA LO CUAL HAGO DEL CONOCIMIENTO DE ESTA COMISIÓN PERMANENTE QUE ANTE ESTA PRESIDENCIA SE REGISTRARON LOS SIGUIENTES PRONUNCIAMIENTOS: CON EL TEMA DENOMINADO "ADMINISTRACIÓN PÚBLICA", EL DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, Y CON EL TEMA DENOMINADO "RECURSOS" EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA.

PRESIDENTE: SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, INTEGRANTE DEL GRUPO



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

7

PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL PARA EL DESAHOGO DEL TEMA DENOMINADO "ADMINISTRACIÓN PÚBLICA" COMO PRONUNCIAMIENTO, TIENE USTED EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS, COMPAÑERO DIPUTADO.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO: MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, COMPAÑEROS DIPUTADOS, NUEVAMENTE VOLVEMOS A TRATAR ESTE TEMA, EN ESTA COMISIÓN PERMANENTE COMO LO HEMOS HECHO EN LA TRIBUNA, DE LA TRANSPARENCIA EN DIVERSOS PUNTOS DE LOS CUALES LOS DIPUTADOS DEL PAN HEMOS INVITADO EN LO QUE VA DE ESTA ADMINISTRACIÓN EL SOLICITAR INFORMACIÓN SOBRE LOS ASPECTOS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL, Y EN LA CUAL PRÁCTICAMENTE EN TODOS LOS CASOS, ENCONTRADO PUES UNA NEGATIVA EN ALGUNOS CASOS FALTA DE INFORMACIÓN Y EN ALGUNOS OTROS MOMENTOS COMO EN ESTA ME PARECE COMO EN ALGUNOS CASOS QUE DETECTAMOS, PUES FRANCAMENTE PARA COMENTARLO, HEMOS ESCUCHADO AQUÍ LA MANIFESTACIÓN DE LA EXISTENCIA DE LA TRANSPARENCIA DEL GOBIERNO DEL ESTADO, PERO LA REALIDAD ES QUE LA PUNTUALIDAD DEL MANEJO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS, PUES TODAVÍA POR LO QUE AQUÍ MENCIONAMOS NO ES NECESARIAMENTE LA TRANSPARENCIA, CON FECHA 16 DE MAYO DEL PRESENTE AÑO, YO SOLICITÉ A LA COMISIÓN DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA Y A LA SECRETARÍA DE FINANZAS Y ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO, SE ME PROPORCIONARA LA RELACIÓN DE INMUEBLES ARRENDADOS POR EL GOBIERNO DEL



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

8

ESTADO, INDICÁNDOME A QUÉ PERSONA FÍSICA O MORAL SE LE ARRENDABAN DICHS CÓDIGOS DE CADA UNO DE ESTOS INMUEBLES, AL REVISAR ESTA INFORMACIÓN QUE ME FUE ENTREGADA OBSERVÉ QUE FALTABAN VARIOS INMUEBLES QUE SON ARRENDADOS POR EL GOBIERNO DEL ESTADO, Y QUE ES DEL CONOCIMIENTO PÚBLICO LA UBICACIÓN DE ELLOS EN DISTINTAS DEPENDENCIAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, SOLO A MANERA DE EJEMPLO PODEMOS CITAR ALGUNOS INMUEBLES, DE LOS QUE ME FUE NEGADA LA INFORMACIÓN COMO ES EL CASO DEL ICED, EL INSTITUTO DE DESARROLLO URBANO, Y DEL INMUEBLE QUE OCUPA LA COESVI ENTRE OTROS, ANTE LA OPACIDAD AL ENTREGARME ESTA INFORMACIÓN, TUVE QUE RECURRIR ANTE LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA, PARA QUE ME FUERA ENTREGADA LA INFORMACIÓN QUE SOLICITÉ, LA VERDAD ES QUE PREOCUPA EL GASTO CUANDO MENOS EL QUE SE MANIFIESTA EN EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL ESTADO QUE PARA LA RENTA DE INMUEBLES ES DE 19 MILLONES, PERO SOBRE TODO PUES QUE CONSIDERAMOS QUE NO ES NI SIQUIERA LA COMPLETA, HAY CASOS POR EJEMPLO NUEVAMENTE DEL INSTITUTO DE DESARROLLO URBANO DEL ESTADO DE DURANGO EN EL FRACCIONAMIENTO LOS REMEDIOS, TAMBIÉN EL INMUEBLE ESE PUES PUDIÉRAMOS TODAVÍA CONSIDERAR MUCHO MÁS SOSPECHOSO POR DECIRLO DE ALGUNA MANERA DONDE SE UBICA LA COESVI, ES UNA PROPIEDAD IMPORTANTE, GRANDE, PERO QUE ADEMÁS FUE UTILIZADA EN LA CAMPAÑA COMO CASA DE CAMPAÑA DEL ACTUAL GOBERNADOR, ESA INFORMACIÓN QUE SOLICITAMOS NO SE NOS PROPORCIONÓ,



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

9

CUANDO REQUERIMOS ESA INFORMACIÓN SE NOS DICE QUE NO SE NOS PROPORCIONA PORQUE NO SE HA COBRADO NI UN CINCO POR LA RENTA DE ESTA PROPIEDAD, ASÍ MISMO TAMPOCO SE NOS INFORMÓ O DESCONOCEMOS CUANTO SE EROGA POR EL INMUEBLE ARRENDADO EN LA COLONIA REAL DEL PRADO DONDE SE ENCUENTRAN LAS OFICINAS PARA LA REFORMA DEL ESTADO, POR ESO ES IMPORTANTE PUES CONOCER Y DENUNCIAR ESTE TIPO DE SITUACIONES QUE LO HEMOS VENIDO HACIENDO, QUE ADEMÁS SON OTRAS PROPIEDADES QUE SI BIEN SON PROPIEDAD SÍ DEL GOBIERNO DEL ESTADO, DESCONOCEMOS EN QUE SE ESTÁN UTILIZANDO, COMO ES EL CASO DE LA CASA DE GOBIERNO QUE FUE EN OTROS SEXENIOS LA CASA DONDE DESPACHABA EL GOBERNADOR EN TURNO, POSIBLEMENTE ESO SIGA SUCEDIENDO EN ESTE GOBIERNO, PERO LO DESCONOCEMOS, HEMOS SIMPLEMENTE ESCUCHADO COMENTARIOS Y ESPECULACIONES DEL USO QUE EL HOY CANDIDATO A SENADOR SIGUE HACIENDO DE ESTA PROPIEDAD, POR ESO SI QUEREMOS LLAMAR NUEVAMENTE LA ATENCIÓN Y SEÑALAR PORQUE SI BIEN HASTA EN EL PROPIO INFORME DEL GOBIERNO DEL ESTADO, SE HABLA DE UN GOBIERNO TRANSPARENTE PUES ESTE ES UNO MÁS DE LOS CASOS QUE ESTAMOS Y TENEMOS DOCUMENTADOS, EN DONDE LA INFORMACIÓN QUE ESTAMOS SOLICITANDO PUES NO SE PRESENTA Y QUE EN ALGUNAS PROPIEDADES COMO ES EL CASO DE LA QUE OCUPA COESVI, FRANCAMENTE NOS PREOCUPA MUCHO, QUE ESTA INFORMACIÓN NO SE ESTÉ PROPORCIONANDO TODA VEZ QUE ES DE UN RECONOCIDO EMPRESARIO QUE APOYÓ LA CAMPAÑA DEL



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

10

GOBERNADOR DEL ESTADO, EN DONDE FUE SU CASA DE CAMPAÑA, PROPIETARIO DE GASOLINERAS, QUE SEGURAMENTE PUES ES TAMBIÉN ESA INFORMACIÓN QUE ESPERAMOS NOS LA ENTREGUEN QUE ES TAMBIÉN POR UNA PARTE A QUIEN SE LE COMPRA, SE LE ADQUIEREN LOS COMBUSTIBLES QUE UTILIZA EL GOBIERNO DEL ESTADO, POR ESO VOLVEMOS, VAMOS A SEGUIR INSISTIENDO EN ESTE TEMA QUE NOS PARECE IMPORTANTE Y QUE A TODAS LUCES PUES REPRESENTA Y REFLEJA LA OPACIDAD Y LA FALTA DE TRANSPARENCIA, EN EL USO DE RECURSOS QUE COMO EN ESTE CASO Y EN OTROS HEMOS YA DOCUMENTADO, HEMOS DENUNCIADO Y LO SEGUIREMOS HACIENDO, EN LA MEDIDA QUE SIGAMOS DETECTANDO ESTE TIPO DE CASOS, ES CUANTO DIPUTADO PRESIDENTE.

PRESIDENTE: GRACIAS DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, PREGUNTO A LA ASAMBLEA SI ALGÚN DIPUTADO DESEA HACER USO DE LA PALABRA, SE INSCRIBE EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA PARA INTERVENIR, PARA HECHOS, POR LO TANTO SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR CINCO MINUTOS.

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CON RESPECTO A LA INTERVENCIÓN DEL DIPUTADO QUE ME ANTECEDE EN EL USO DE LA PALABRA, DESDE MI PUNTO DE AVISTA, TODO RECURSO PÚBLICO DEBE DE MANEJARSE EN CAJA DE CRISTAL DEBE DE ESTAR SUJETO AL ESCRUTINIO PÚBLICO Y POR SUPUESTO AL ESCRUTINIO DE SUS REPRESENTANTES, DE AHÍ



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

11

QUE LA TRANSPARENCIA SEA UN ELEMENTO FUNDAMENTAL EN LA VIDA DEMOCRÁTICA QUE TENEMOS COMO SOCIEDAD, SIN EMBARGO ME PARECE QUE DE ESE CONCEPTO DE TRANSPARENCIA, TRANSITAR, A FRASES COMO SOSPECHAMOS, COMO ESPECULAMOS, HAY UNA DIFERENCIA MUY GRANDE Y DIRÍA YO HASTA UNA FALTA DE RESPONSABILIDAD, SE MENCIONA QUE EN EL CASO DEL EDIFICIO QUE OCUPA LA COESVI, SOSPECHA PORQUE NO TIENEN LOS ELEMENTOS, SIN EMBARGO EN EL CUERPO DE SU INTERVENCIÓN SEÑOR DIPUTADO SEÑALA QUE LE INFORMARON QUE ESTA PROPIEDAD ESTÁ PRÁCTICAMENTE EN COMODATO, DICHO EN TÉRMINOS PRÁCTICOS PRESTADA, ES DECIR QUE NO HAY UN COSTO PARA LAS ARCAS PÚBLICAS, SIN EMBARGO SIGUE LA SOSPECHA, ME PARECE QUE AÚN Y CUANDO SE SOLICITE INFORMACIÓN SI ESTA VA A ESTAR SUJETA A SOSPECHOSISMOS O ESPECULACIONES LA TRANSPARENCIA, NO PODRÁ SER, PORQUE DE ENTRADA VAMOS A ESTAR, PUES ETIQUETANDO POR ESTOS CONCEPTOS NOCIVOS PARA NUESTRA EVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA DE ESPECULACIONES COMO FUE EL TEMA DE CASA DE GOBIERNO QUE TAMBIÉN LO SEÑALÓ USTED SEÑOR DIPUTADO, PUES SI CREO QUE ES ALGO GRAVE Y YO INSISTO EN QUE PARA TRAER TEMAS A ESTA LA MÁS ALTA TRIBUNA DEL ESTADO DEBEMOS DE HACERLO CON ELEMENTOS Y NO CON SIMPLES CONCEPTOS COMO SOSPECHO O COMO ESPECULO, ES MI COMENTARIO.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

12

PRESIDENTE: SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, PARA HECHOS, HASTA POR CINCO MINUTOS.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO: MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, SI, DESDE LUEGO LA SOSPECHA SIEMPRE EXISTE CUANDO NO HAY INFORMACIÓN, PRECISAMENTE PARA ESO ES LA SOLICITUD DE INFORMACIÓN PARA PODER DE ALGUNA FORMA ELIMINAR ESPECULACIONES Y PODER HACER ASEVERACIONES QUE ESTÉN SUSTENTADAS EN UNA INFORMACIÓN, LA VERDAD ES QUE NO SOLO EN ESTA PROPIEDAD SINO EN ALGUNAS OTRAS QUE AQUÍ MENCIONÉ, NO EXISTE LA INFORMACIÓN Y LAS EXPLICACIONES QUE DA PRECISAMENTE ME GENERAN ESA SOSPECHA QUE DESDE LUEGO PUES ES LO QUE SE PROVOCA CUANDO NO HAY INFORMACIÓN, A NADIE, ME PARECE RAZONABLEMENTE INTELIGENTE LE PARECERÍA QUE UNA PROPIEDAD COMO LA QUE SE UBICA EN FELIPE PESCADOR Y PATONÍ, QUE FUE CASA DE CAMPAÑA DEL GOBERNADOR, NO ESTÉ COBRANDO UN CINCO DE RENTA, DESDE LUEGO QUE LA INFORMACIÓN QUE NOS DAN PUES NO NOS PERMITE DETERMINAR LA SITUACIÓN Y POR LO TANTO PUES SE PRESTA A LA SOSPECHA Y A LA ESPECULACIÓN, POR ESO ES NUEVAMENTE EL LLAMADO Y LA SOLICITUD DEL GOBIERNO DEL ESTADO PARA QUE ENTREGUEN LA INFORMACIÓN Y EN ESE SENTIDO PUES DE CUALQUIER MANERA PUEDA ATACAR LAS ESPECULACIONES QUE SIEMPRE GENERARÁ EL QUE NO EXISTA INFORMACIÓN COMO ES ESTE CASO Y ALGUNOS



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

13

OTROS QUE YA HEMOS DOCUMENTADO EN DONDE LOS ARGUMENTOS SON POR DECIR LO MENOS RIDÍCULOS Y A MI ME PARECERÍA SI EFECTIVAMENTE QUE UNA PROPIEDAD DE ESTA NATURALEZA EL DUEÑO SE LA HAYA SIMPLEMENTE PRESTADO SIN ACREDITAR NI SIQUIERA UN COMODATO, O UN PRÉSTAMO COMO USTED BIEN LO MANIFIESTA, PORQUE YO ENTENDERÍA SI QUE SI ALGUIEN CON ESA BONDAD DECIDE PRESTARLE UN INMUEBLE A UN GOBIERNO DEL ESTADO, PUES CUANDO MENOS SE FIRMARÍA UN CONVENIO QUE ACREDITE PRECISAMENTE ESTA CIRCUNSTANCIA, SITUACIÓN QUE EN LA INFORMACIÓN QUE SE NOS MENCIONA NO SE REFLEJA, ES CUANTO PRESIDENTE.

PRESIDENTE: GRACIAS, YO TAMBIÉN ME INSCRIBO PARA HECHOS, CON DOS COMENTARIOS, Y POR SUPUESTO NO SERÁN NI SIQUIERA LOS CINCO MINUTOS, PRIMERO COMPARTIR CON EL DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, LA PREOCUPACIÓN EN TÉRMINOS POSITIVOS, DE LA ENTREGA DE LA INFORMACIÓN, CREO QUE ES UN DERECHO DE TODOS LOS CIUDADANOS, Y EN ESE SENTIDO NOS SUMAMOS A UNA CIRCUNSTANCIA DE PETICIÓN DE QUE AQUELLAS INSTANCIAS, LAS UNIDADES DE ENLACE DE LAS DISTINTAS ÁREAS, DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL, DE LOS DISTINTOS ORGANISMOS PÚBLICOS DESCENTRALIZADOS DESCONCENTRADOS O AUTÓNOMOS, LAS UNIDADES DE ENLACE QUE PARA ESO FUERON GENERADAS, PARA ESO FUERON CREADAS, PUES UN TANTO ES SU FUNCIÓN EN ESE SENTIDO YO NO TENDRÍA NINGUNA SITUACIÓN PARA



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

14

SOLICITAR QUE LA INFORMACIÓN QUE SE REQUIERA QUE DEBE DE SER PÚBLICA, MÁS CUANDO SE CUMPLE CON ESA FUNCIÓN, UN EDIFICIO QUE CUMPLE UNA FUNCIÓN PÚBLICA, PUES SE PUEDA CONOCER LA INFORMACIÓN DE CARÁCTER NUMÉRICO QUE SE ESTÁ SOLICITANDO, EN EL OTRO SENTIDO YO SEÑALARÍA QUE SI ME PARECE QUE NO CABE EL COMENTARIO RELACIONADO CON LA ANTIGUA CASA DE GOBIERNO, O CASA DE GOBIERNO, ESTÁ EN PROCESO DE REMODELACIÓN, ES CUESTIÓN DE SOLICITARLE AL PROPIO TITULAR DE LA SECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, LA POSIBILIDAD DE RECONOCER EL PROPIO EDIFICIO DE SABER CUALES SON LAS REMODELACIONES Y CUÁL HABRÁ DE SER EL DESTINO O EL USO QUE HABRÁ DE SUFRIR ESTA CASA DE GOBIERNO, Y LO SEÑALO Y LO SUBRAYO QUE DICHO INMUEBLE EN NINGÚN MOMENTO, EN NINGÚN MOMENTO ESTÁ SIENDO UTILIZADO Y ESTÁ SIENDO UTILIZADO POR NINGÚN CANDIDATO NO QUIERO PONER EL NOMBRE PORQUE BUENO EL PROPIO DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO SIMPLE Y SENCILLAMENTE DIJO CANDIDATO A SENADOR, PERO LO SUBRAYO NO ES UTILIZADO, NI HA SIDO UTILIZADO POR NINGÚN CANDIDATO A SENADOR Y EN ESTE MOMENTO SIMPLE Y SENCILLAMENTE ESTE INMUEBLE ESTÁ SIENDO OBJETO DE UNA REMODELACIÓN Y CON GUSTO PODRÍAMOS SOLICITAR AL TITULAR DE OBRAS PÚBLICAS UN RECORRIDO PARA CONOCER LOS AVANCES DE LA PROPIA OBRA.

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: YO DECLINO MI PARTICIPACIÓN.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

15

PRESIDENTE: DE NO HABER ALGUNA OTRA INTERVENCIÓN PASARÍAMOS AL SIGUIENTE PUNTO DE NUESTRO ORDEN DEL DÍA, ES EL TEMA DENOMINADO “RECURSOS” QUE COMO PRONUNCIAMIENTO HA INSCRITO EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA, INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL A QUIEN SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA HASTA POR QUINCE MINUTOS.

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: GRACIAS PRESIDENTE, CON EL PERMISO DE LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN PERMANENTE, SEÑALAR QUE EL GRUPO DE LOS 20 ES UN FORO QUE INTEGRAN 19 PAÍSES Y LA UNIÓN EUROPEA, AHÍ SE REÚNEN LOS JEFES DE ESTADO, GOBERNADORES DE BANCOS CENTRALES, MINISTROS DE FINANZAS Y ESTÁN CONSTITUIDOS POR ALEMANIA, CANADÁ, ESTADOS UNIDOS, FRANCIA, ITALIA, JAPÓN Y REINO UNIDO, MÁS RUSIA, MÁS ONCE PAÍSES RECIENTEMENTE INDUSTRIALIZADOS DE TODAS LAS REGIONES DEL MUNDO ENTRE LOS QUE SE ENCUENTRA MÉXICO, Y LA UNIÓN EUROPEA COMO BLOQUE ECONÓMICO, EN ESTA AGRUPACIÓN DE PAÍSES CON ECONOMÍAS DESARROLLAS Y EMERGENTES, ES UN FORO DE DE COOPERACIÓN Y CONSULTAS ENTRE LOS PAÍSES EN TEMAS RELACIONADOS CON EL SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL. ESTUDIA, REvisa Y PROMUEVE DISCUSIONES SOBRE TEMAS RELACIONADOS CON LOS PAÍSES INDUSTRIALIZADOS Y LAS ECONOMÍAS EMERGENTES, CON EL OBJETIVO DE MANTENER LA



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

16

ESTABILIDAD FINANCIERA INTERNACIONAL, Y DE ENCARGARSE DE TEMAS QUE ESTÉN MÁS ALLÁ DEL ÁMBITO DE ACCIÓN DE OTRAS ORGANIZACIONES DE MENOR JERARQUÍA, EN DÍAS PASADOS NUESTRO PAÍS, PARA SER MÁS PRECISO, LOS CABOS EN BAJA CALIFORNIA SUR, FUE SEDE DE LA SÉPTIMA CUMBRE DEL G-20, EN DICHA REUNIÓN SE ACORDÓ EL PLAN DE ACCIÓN DE LOS CABOS, PARA EL CRECIMIENTO Y EL EMPLEO. ESTE PLAN CONTIENE ENTRE OTRAS ACCIONES LA DE APORTAR AL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL 456 MIL MILLONES DE DÓLARES, DE LOS CUALES MÉXICO APORTARÁ 10 MIL MILLONES, ESTE ES UNO DE LOS PASOS MÁS IMPORTANTES PARA RECUPERAR LA ESTABILIDAD ECONÓMICA GLOBAL, PERO PARTICULARMENTE LA ESTABILIDAD EUROPEA QUE ESTÁ SIENDO COLAPSADA POR LAS CRISIS EN ESPAÑA Y GRECIA Y LA RECESIÓN QUE ENFRENTAN VARIOS PAÍSES Y LA EUROZONA, PUES LA CRISIS EN ESTA REGIÓN DEL MUNDO AMENAZA LA ESTABILIDAD ECONÓMICA Y FINANCIERA GLOBAL, ENTIENDO QUE LA PREOCUPACIÓN GLOBAL ES APOYAR LA ECONOMÍA DE EUROPA, PARA QUE NO AFECTE AL RESTO DEL MUNDO, SIN EMBARGO CADA NACIÓN TIENE SUS PROPIAS NECESIDADES DENTRO DE SU ECONOMÍA INTERNA, EJEMPLO DE ELLO ES NUESTRO PAÍS, QUE DESDE HACE CASI 2 AÑOS ESTÁ SUFRIENDO LOS EFECTOS DE LA MAYOR SEQUÍA DE LOS ÚLTIMOS 70 AÑOS, LO QUE HA COLAPSADO LAS CONDICIONES ECONÓMICAS DE ALGUNAS REGIONES EN VARIOS ESTADOS DE LA REPÚBLICA, DURANGO AL IGUAL QUE OTRAS ENTIDADES FEDERATIVAS REQUIERE DE LOS RECURSOS EXTRAORDINARIOS DE LA FEDERACIÓN, PARA PODER HACER FRENTE



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

17

A LAS TERRIBLES CONSECUENCIAS DE LA SEQUÍA, LA ECONOMÍA DE NUESTRO ESTADO ESTÁ MUY MERMADA, YA QUE UNA DE LAS PRINCIPALES ACTIVIDADES ECONÓMICAS COMO LA GANADERA HA SUFRIDO GRAVES PÉRDIDAS, PUES COMO TODOS SABEMOS LA DISMINUCIÓN DEL HATO GANADERO HA SIDO DEVASTADORA, A LA FECHA LOS PRODUCTORES REPORTAN QUE HAN PERDIDO MÁS DE 100 MIL CABEZAS DE GANADO Y CERCA DE 127 MIL HAN TENIDO QUE SER VENDIDAS A MUY BAJOS PRECIOS PARA NO PERDERLO TODO POR ESTA SEQUÍA. AUNADO A ELLO, EL CAMPO DURANGUENSE TAMBIÉN SE HA VISTO MUY AFECTADO PUES SE HAN PERDIDO MILES DE HECTÁREAS DE CULTIVO, POR LA FALTA DE LLUVIA, BAJO ESTAS CONDICIONES NOS RESULTA DESALENTADOR QUE MÉXICO CON SU ECONOMÍA EMERGENTE SE ENCUENTRA APOYANDO, VÍA EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL, A ECONOMÍAS DE PAÍSES EUROPEOS EN CRISIS CUANDO, CONSIDERAMOS QUE ES MÁS URGENTE INVERTIR A FAVOR DE PEQUEÑOS Y MEDIANOS PRODUCTORES AGRÍCOLAS A NIVEL NACIONAL Y RESCATAR LA SOBERANÍA ALIMENTARIA PARA NUESTRO PAÍS, ESTAMOS CONVENCIDOS QUE ES MUY IMPORTANTE PARA LA MACROECONOMÍA NACIONAL QUE MÉXICO FORME PARTE DE ESTE ORGANISMO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL, SIN EMBARGO CREEMOS QUE EL BUEN JUEZ POR SU CASA EMPIEZA, COMO DICE EL DICHO, ES DECIR, QUE SI EL GOBIERNO FEDERAL CONSIDERA PONER A DISPOSICIÓN DEL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL SIN MAYOR DILACIÓN 10 MIL MILLONES DE DÓLARES, COMO ES POSIBLE QUE AÚN NO PUEDA APORTAR TAN SÓLO 15 MIL MILLONES DE PESOS A LOS



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

18

ESTADOS AFECTADOS POR LA SEQUÍA, CUANDO ESTA ÚLTIMA CANTIDAD APENAS REPRESENTA UN 10 POR CIENTO DE LO QUE SE APORTARÁ PARA LA CRISIS EUROPEA, POR NUESTRA PARTE NO NOS QUEDA MÁS QUE ESPERAR A QUE EL GOBIERNO FEDERAL RECONSIDERE LA DECISIÓN PARA ATENDER LAS NECESIDADES DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS QUE ESTAMOS SUFRIENDO LOS EMBATES DEL CAMBIO CLIMÁTICO, GRACIAS.

PRESIDENTE: GRACIAS DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA, SOLICITA EL USO DE LA PALABRA PARA HECHOS EL DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO, A QUIEN SE LE CONCEDE POR CINCO MINUTOS.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO. MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, NADA MÁS DOS COMENTARIOS, ESPERO MUY PUNTUALES, PRIMERO PUES SE RELACIONA A LO ÚLTIMO EXPRESADO POR EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA, EN CUANTO A LA FALTA DE RECURSOS PARA LA SEQUÍA, PUES VOLVER, REITERAR Y ES UN COMENTARIO QUE A RAÍZ DE REPETIRLO SE COMPRENDE QUE SEA UNA VERDAD MIENTRAS QUE HEMOS DOCUMENTADO AMPLIAMENTE LA ACOTACIÓN QUE SE HA VENIDO HACIENDO A TRAVÉS DE DIFERENTES DEPENDENCIAS FEDERALES PARA APOYAR A LA SEQUÍA Y QUE DE LA MISMA MANERA HEMOS TAMBIÉN ACREDITADO INCLUSO ESCUCHADO MUCHÍSIMAS IMPRESIONES DEL GOBIERNO DEL ESTADO EN CUANTO A LAS APORTACIONES QUE LE CORRESPONDEN AL GOBIERNO DEL ESTADO PARA ESTE CONCEPTO, ES DECIR SE HAN VENIDO



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

19

OTORGANDO RECURSOS Y APOYOS SEGURAMENTE NO LOS NECESARIOS QUE NUNCA LO SERÁN PERO HA VENIDO FLUYENDO ESTE RECURSO A TRAVÉS DE DIVERSOS PROGRAMAS, PERO PARTICULARMENTE EN LO QUE RESPECTA A LA APORTACIÓN DE MÉXICO AL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL, ME PARECE IMPORTANTE EL COMENTARIO DEL DIPUTADO OLVERA PORQUE ES UN ASUNTO QUE SE HA VENIDO MENCIONANDO EN LOS MEDIOS Y OJALÁ CON LA MISMA INTENSIDAD CON QUE LO HAN ELLOS PODIDO POSICIONAR, PUDIÉRAMOS TENER NOSOTROS ESPACIOS PARA TRATAR TAMBIÉN DE EXPLICAR LO CONDUCENTE, PORQUE PARECIERA SER QUE LOS 10 MIL MILLONES DE PESOS QUE MÉXICO APORTARÍA A ESTE FONDO SON UN GASTO, ES DECIR SON UN REGALO UN DINERO QUE MÉXICO PIERDE PARA CEDÉRSELO AL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL Y NO ES ASÍ, ES EN TODO CASO Y EN EL MEJOR DE LOS CASOS UN DEPÓSITO QUE SE HACE AL FONDO MONETARIO, QUE NI SIQUIERA ES UN DEPÓSITO QUE SE TIENE CONSIDERADO Y QUE EFECTIVAMENTE TENDRÍA QUE APORTARSE EN LA MEDIDA QUE EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL TUVIERA UNA NECESIDAD PARA APOYAR A ALGUNOS DE SUS PAÍSES MIEMBROS, PERO AÚN EN ESE SENTIDO MÉXICO NUNCA PERDERÍA DIGAMOS EL MANEJO Y LA PROPIEDAD DE SUS RECURSOS, EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL Y EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA LO EXPLICÓ MUY BIEN, ES UN MECANISMO ESTABILIZADOR QUE LO QUE GARANTIZA Y A MÉXICO LE DA PRECISAMENTE PUES ES TAMBIÉN LA GARANTÍA DE QUE LA ESTABILIDAD FINANCIERA MUNDIAL PUEDA AFECTAR O NO A



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

20

MÉXICO EN LA MEDIDA QUE EL FONDO MONETARIO PUEDA TENER LA CAPACIDAD DE APOYAR A PAÍSES EN PROBLEMAS EN ESA MISMA MEDIDA LA ESTABILIDAD ECONÓMICA DE TODO EL MUNDO PERMANECE CONSTANTE Y ESO EN MÉXICO LO ESTAMOS VIVIENDO, DE HECHO UN SOLO PAÍS DE EUROPA GRECIA ESTÁ DESESTABILIZANDO Y A PROVOCADO QUE EN MÉXICO EL TIPO DE CAMBIO SUFRA FLUCTUACIONES, POR ESO ES IMPORTANTE ENCLAVARNOS EN EL CONTEXTO INTERNACIONAL Y MUNDIAL DE LA ECONOMÍA Y ENTENDER QUE PRECISAMENTE ESTA APORTACIÓN DE MÉXICO NO ES DE NINGUNA MANERA, UN GASTO, NO ES UN DINERO QUE SE PIERDE SINO UNA APORTACIÓN A LA GRAN CAJA SOLIDARIA DE AHORRO QUE ES ESO EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL, UNA CAJA DE AHORRO, COMO LAS CONOCEMOS AQUÍ EN MÉXICO, EN DONDE TAMBIÉN EL QUE MÉXICO TENGA UNA APORTACIÓN LE ABRE COMO TAL LA POSIBILIDAD ANTE UNA EVENTUALIDAD, DE SOLICITAR LOS APOYOS NECESARIOS POR LAS APORTACIONES, O EN PROPORCIÓN A LAS APORTACIONES QUE SE HAYA HECHO, POR ESO ME PARECE QUE NO TIENE LUGAR EL QUE PONGAMOS O CRITIQUEMOS LA PARTICIPACIÓN DE MÉXICO EN ESE SENTIDO EN CONTRASTE CON LO QUE SE HA HECHO O NO SE HA HECHO EN MÉXICO PARA OTROS PROGRAMAS, ES CUANTO PRESIDENTE.

PRESIDENTE: SOLICITA EL USO DE LA PALABRA PARA HECHOS EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA, A QUIEN SE LE CONCEDE HASTA POR CINCO MINUTOS.



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

21

DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA: GRACIAS PRESIDENTE, SEÑALAR QUE EN NINGÚN MOMENTO HA PRETENDIDO MI INTERVENCIÓN SER UNA CRÍTICA, ENTENDEMOS EL VALOR DE LA PARTICIPACIÓN DE MÉXICO EN LA ECONOMÍA GLOBAL NOS QUEDA CLARO QUE VIVIMOS EN UNA ECONOMÍA EN DONDE LO QUE AFECTE A UN PAÍS REPERCUTE NECESARIAMENTE EN OTROS PAÍSES DERIVADO DE LOS ACUERDOS COMERCIALES Y DE LOS TEMAS QUE TIENEN QUE VER CON LA MACROECONOMÍA SIN EMBARGO DEBO SEÑALAR QUE AL CALOR DE ESTE TEMA DE LA SEQUÍA HA HABIDO EXPRESIONES FUERTES, ALGUNAS DE ELLAS, DE SU PARTIDO SEÑOR DIPUTADO, EN DONDE SE HA SEÑALADO QUE LOS GOBIERNOS ESTATALES SOLAMENTE ESTIRAN LA MANO, SON EXPRESIONES QUE ME PARECEN EXCESIVAS, Y PUES NOS DAMOS CUENTA QUE AHORA NO SOLAMENTE LOS GOBIERNOS ESTATALES DENTRO DE ESE CONCEPTO ESTIRAN LA MANO, TAMBIÉN LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES ESTIRAN LA MANO, LOS PAÍSES EUROPEOS ESTIRAN LA MANO, PERO PARA ELLOS SI HAY ESTOS APOYOS, YO CREO QUE EL GOBIERNO FEDERAL SE HA CONVERTIDO EN EL CAMPEÓN DE LOS APOYOS, NO SOLAMENTE A EUROPA O A LOS ORGANISMOS FINANCIEROS INTERNACIONALES, SINO TAMBIÉN A LOS ESTADOS, ALLÁ SON DEPÓSITOS VIRTUALES, EN EL NORTE DEL PAÍS TAMBIÉN SON VIRTUALES LOS APOYOS PORQUE NO LOS VEMOS POR NINGÚN LADO, ENTONCES ME PARECE QUE EN ESA MEDIDA SE HAN ESTADO MOVIENDO EN OTORGAR APOYOS VIRTUALES Y PUES LO HAN HECHO MUY BIEN, NOSOTROS CONSIDERAMOS



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

22

DENTRO DE ESTE CONCEPTO QUE USTED HA MANEJADO DE ESTA GRAN CAJA SOLIDARIA DE LA ECONOMÍA MUNDIAL PUES NOSOTROS QUISIÉRAMOS VER TAMBIÉN ESA PALABRA SOLIDARIA, SOLIDARIDAD, EN LOS TEMAS QUE TIENEN QUE VER CON LOS PROBLEMAS QUE LE AQUEJAN A LOS MEXICANOS, ESE ES MI COMENTARIO.

PRESIDENTE: SE LE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA AL DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO PARA HECHOS HASTA POR CINCO MINUTOS.

DIPUTADO JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO: MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, BUENO DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL OLVERA, YO QUIERO DECIRLE QUE LOS APOYOS QUE EL GOBIERNO FEDERAL HA HECHO AL ESTADO POR CONCEPTO DE LA SEQUÍA, NO SON VIRTUALES, CON MUCHO GUSTO LE HAGO LLEGAR AQUÍ UN DOCUMENTO EN DONDE ESTÁ PLASMADO RUBRO, POR RUBRO CADA UNO DE LOS PROGRAMAS, EN DONDE EL GOBIERNO FEDERAL HA INVERTIDO DINERO, YO LE AGRADECERÍA MUCHO QUE USTED ME HICIERA LLEGAR Y SE LO HEMOS PEDIDO AL TITULAR DE SAGDER Y DE CAED, LO PROPIO Y NO NOS HAN ENTREGADO HASTA AHORITA NINGÚN DOCUMENTO, DE HECHO EN LA PASADA COMPARECENCIA DE LA CAED AQUÍ EN ESTA SALA, EL DIRECTOR DE CAED RECONOCIÓ QUE NI SIQUIERA DE LOS 92 MILLONES DE PESOS QUE LE CORRESPONDEN AL GOBIERNO DEL ESTADO DEL FONDO DE CONTINGENCIAS HAN PODIDO APORTAR Y QUE ESTÁN HACIENDO LAS GESTIONES Y LO RECONOCIERON AQUÍ ESTÁ



ACTA DE LA SESIÓN del 26 de Junio de 2012,  
Sesión Ordinaria de la Comisión Permanente  
Segundo Período de Receso, Primer Año de  
Ejercicio Constitucional.(11:00) Horas

23

GRAVADO PARA QUE EL GOBIERNO FEDERAL TAMBIÉN LAS APORTE, ESOS SI SON APOYOS VIRTUALES Y USTED TIENE DE MI PARTE LA DOCUMENTACIÓN QUE COMPRUEBA Y ACREDITA LOS RECURSOS QUE EL GOBIERNO FEDERAL HA EROGADO AQUÍ EN DURANGO, ES CUANTO PRESIDENTE.

PRESIDENTE: NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y HABIÉNDOSE AGOTADO EL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR SE CLAUSURA LA SESIÓN Y SE CITA A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN PERMANENTE A LA PRÓXIMA QUE TENDRÁ VERIFICATIVO EL DÍA MARTES (3) TRES DEL MES DE JULIO DEL AÑO (2012) DOS MIL DOCE, A LAS (11:00) ONCE HORAS, EN LA SALA "GUADALUPE VICTORIA" DE ESTE HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, GRACIAS BUEN DÍA, DAMOS FE.-----

**DIP. ADRIÁN VALLES MARTÍNEZ  
PRESIDENTE**

**DIP. MIGUEL ÁNGEL OLVERA ESCALERA  
SECRETARIO**

**DIP. JORGE ALEJANDRO SALUM DEL PALACIO  
SECRETARIO**